

Ghanesische Trommeln im Berg

An Pfingstsamstag spielen die Ayekoo Drummers of Ghana im Landesplattenberg in Engi.

Die Ayekoo Drummers sind eine Bereicherung der Musikszene. Das zeigten sie auch letztes Jahr am Jubiläumsfest in Glarus Nord, wo sie eine Attraktion waren. Die Sicherheit, mit der die fünf Musiker aus Ghana auftreten und die Intensität und Bühnenpräsenz, die sie ausstrahlen, ist unglaublich. Oder anders gesagt: Eine Show für Augen, Ohren und Seele. Mit ihren Instrumenten von grossen, donnergrollenden Trommeln bis hin zu kleinen, sprechenden Trommeln, Balafon, Flöte, diversen Rhythmusinstrumenten, Glocken und allem, was dazwischen liegt, zeigen die Ayekoo Drummers, wie mitreissend Musik sein kann. Das Feuerwerk mit den präzisen, wechselnden Rhythmen der fünf jungen Ghanaer aus Accra hat schon an vielen Konzerten und Festivals in Europa und in Afrika begeistert.

Raymond Odai Laryea ist einer der talentierten Drummer, der auch mit seinen Soli beeindruckt. Beim Jazz-Festival in Montreux wurde die Formation abgefeiert und sofort für das nächste Jahr wieder eingeladen,

eine Ehre, die noch nicht vielen zuteilwurde.

Am Pfingstsonntag werden sie an der traditionellen Afropfingsten in Winterthur dabei sein. Auch Stevie Wonder hat für die Ayekoo Drum-

mers nur einen Kommentar auf Lager: «Fantastic!» (*eing*)

Samstag, 3. Juni, ab 15 Uhr, Engi, Landesplattenberg; Shuttlebus ab 14 Uhr; anschliessend Festwirtschaft.



An Pfingsten im Stollen in Engi: Die Ayekoo Drummers werden den Berg zum Schwingen bringen.